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事務局報告にかかる議事概要 

 

（１）岐阜県立高等学校活性化計画策定委員会（第４回）の議事概要について 

教育総務課長が、１０月２９日に開催した「岐阜県立高等学校活性化計画策定委員会（第４回）」
の議事概要について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（２）岐阜県子どもの読書活動推進計画（第三次）素案について 

    社会教育文化課長及び社会教育企画監が、来年１月の定例教育委員会に議案として提出する予
定の「岐阜県子どもの読書活動推進計画（第三次）」の素案について説明を行った。 

（特に意見なし） 

 

（３）県立学校における損害賠償事案について 

教育財務課長が、斐太高等学校において発生した損害賠償事案について説明を行った。 

（委員からの主な意見） 

 ・倒れる危険性のある樹木の点検も行ったということだが、今後、このようなことのないよう
にしていただきたい。 

 

（４）岐阜県における全国レベルの表彰について 

教育総務課長が、岐阜県内の児童生徒が受けた全国レベルの表彰について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（５）平成２６年度教育委員行事予定について 

教育総務課長が、平成２６年度の教育委員行事予定について報告した。 

（特に意見なし） 
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